



# Anggaran Rp 1,7 Miliar untuk Perbaikan RTH Kalijodo

## ◆ Peninggalan Ahok yang Terbengkalai

**JAKARTA (Poskota)** - Pemprov DKI melalui Dinas Pertamanan dan Hutan Kota mengalokasikan Rp1,7 miliar untuk perbaikan rumah terbuka hijau (RTH) Kalijodo. Perbaikan itu harus dilakukan karena kondisi RTH yang dibangun di era Gubernur DKI Basuki Tjahaja Purnama (BTP) alias Ahok sempat jadi sorotan.

Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI, Bayu Meghantara mengatakan, biaya perbaikan RTH Kalijodo sudah dianggarkan dalam APBD 2023 ini. "Tahun ini dilakukan perbaikan, akan kami jalankan, anggarannya Rp1,7 miliar,"

ucapnya saat dikonfirmasi, Kamis (27/4).

Dilihat dari laman Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa (Sirup LKPP), anggaran yang dialokasikan ini mencapai Rp1.795.300.967.

Dalam laman Sirup LKPP itu, perbaikan RTH Kalijodo diberi nama paket 'Penataan Taman Kalijodo' yang akan dilakukan dengan proses tender mulai Mei 2023.

Sebelum dilakukan perbaikan, sambung Bayu, pihaknya masih terus melakukan perawatan dengan menjaga kestabilan tanah

di kawasan itu sebelum nantinya proses perbaikan dimulai. "Ini kami jaga dulu, soalnya ada penurunan tanah tuh. Jadi, ada keretakan tanah. Daripada bahaya, jadi ini kita jaga dulu. Secepatnya (kami perbaiki)," sambungnya.

Diberitakan sebelumnya, kondisi memprihatinkan sejumlah Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) peninggalan Gubernur Basuki Tjahaja Purnama (BTP) alias Ahok jadi sorotan. Dan salah satunya ialah kondisi RPTRA dan RTH Kalijodo.

Atas kerusakan yang menjadi sorotan, Penjabat (Pj) Gubernur DKI

Heru Budi Hartono sempat melakukan sidak ke RPTRA dan RTH yang dulunya merupakan tempat lokalisasi tersebut. Ia pun berjanji bakal segera melakukan pembenahan.

Dinas Pertamanan dan Hutan Kota pun diminta untuk segera melakukan perbaikan hingga perawatan pada bagian bangunan dan fasilitas yang perlu dilakukan perbaikan. "Dinas Pertamanan akan memperbaiki hal-hal yang harus dirawat, termasuk memperbaiki kanopi, pengecatan, dan lainnya," ujar Heru.

Untuk menarik pengunjung, orang nomor

satu di DKI ini pun meminta agar diadakan berbagai kegiatan atau acara yang bersifat rutin maupun seremonial. Seperti ajang kejuaraan sepeda BMX dalam rangka memeriahkan HUT DKI pada yang dirasakan setiap bulan Juni.

"Saya minta di sini ada kegiatan rutin, nanti informasi saya datang. Saya minta Dinas Pertamanan untuk berkomunikasi dengan komunitas BMX mengadakan kegiatan, nanti hadiahnya dari saya. Diharapkan mereka rutin adakan program dan kegiatan saja, hadiahnya nanti kami pikirkan," sambungnya. (\*/lfn)



Poskota/Ahmad Tri Hawaari

Aktivitas anak-anak saat bermain di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak Kalijodo, Penjaringan, Jakarta Utara, Kamis (27/4/2023). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) DKI Jakarta mengalokasikan Rp1,7 miliar untuk menata Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) Kalijodo di Jakarta Utara untuk meningkatkan kenyamanan warga di ruang publik.